

## RS Pertamina Cilacap Selenggarakan Khitanan Massal

RS Pertamina Cilacap salah satu unit RS di bawah naungan PT Pertamina Bina Medika (Pertamedika) IHC di Jawa Tengah menjadi pelaksana



dalam kegiatan Khitanan Massal yang diselenggarakan PT Kilang Pertamina Internasional RU IV dan Bazma RU IV Cilacap, Sabtu (25/6). Khitan massal yang diikuti 222 anak, serta melibatkan 30 Tenaga Kesehatan dan 20 Tenaga Non-Medis ini untuk memberikan bantuan layanan kesehatan berupa khitan yang ditujukan kepada masyarakat kurang mampu di wilayah Cilacap. (Kontributor: Gia - Humas RS Pertamina Cilacap)

## Dinas Kesehatan Malang Gandeng Klinik Pratama NSM Mahakam sebagai Faskes Pengobatan TB

Dinas Kesehatan Kota Malang bersama Puskesmas Rampal Celaket dan Klinik Pratama NSM Mahakam Malang berkolaborasi mengawal prognas TB. Klinik Pratama NSM Mahakam Malang salah satu klinik di bawah naungan NSM di Jatim, ditunjuk sebagai jejaring kader wilayah pengobatan penyakit TB di Kota Malang. Kepala Klinik Pratama NSM Mahakam Malang, drg. Krisna Perdana Putra mengatakan, ditunjuknya kami sebagai Faskes Pengobatan TB di Kota Malang dapat menjadi alternatif tempat pengobatan selain di Puskesmas dan RS pemerintah daerah. "Fleksibilitas jam buka dan kenyamanan sarana prasarana, diharapkan menjadi daya tarik dan semangat untuk sembuh bagi pasien yang menjalani pengobatan TB," ujarnya. (Kontributor Foto & Narasi: dr. Dyas & drg. Krisna Perdana - Klinik NSM Mahakam)



## Krakatau Medika Gelar Program CSR Penyuluhan Kesehatan

PT Krakatau Medika yang mengoperasikan rumah sakit (RS) dan klinik Krakatau Medika di Provinsi Banten, mengadakan penyuluhan kesehatan pada masyarakat di lingkungan Leuweungsawo, Kelurahan Kotabumi, Kecamatan Purwakarta, Kota Cilegon. Materi penyuluhan yang diberikan tentang gizi buruk dan stunting pada balita serta tumbuh kembang anak usia 0 - 12 bulan. Direktur RS Krakatau Medika, dr. Yan Hardi Luthan berharap melalui kegiatan ini, kedepan masyarakat di Kelurahan Kotabumi bebas dari gizi kurang dan tidak ada balita yang stunting. (Kontributor: Agus Wirawan - PT Krakatau Medika)



## Gelar Family Gathering, BRI Cabang Jember Gandeng Tim Medis Klinik Rolas Medika

Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Jember menyelenggarakan Family Gathering bertema "Klasik Retorikal 90's", yang diikuti sekitar 600 orang karyawan BRI wilayah Kabupaten Jember. Family Gathering BRI kali ini menghadirkan kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis bagi seluruh peserta, dengan menggandeng Tim Medis Klinik Rolas Medika Jember yang melayani pemeriksaan kesehatan diantaranya pemeriksaan kolesterol, gula darah, dan tekanan darah. Bupati Jember H. Hendy Siswanto turut hadir sekaligus membuka acara dengan pawai sepeda bersama seluruh peserta. "Kami sangat mengapresiasi dan kedapan dapat terus terjalin hubungan baik yang membawa dampak positif bagi kedua perusahaan," tutur Relationship Manager BRI Cabang Jember Hani. (Kontributor: drg. Malun N. - Grup Klinik PT Rolas Nusantara Medika)



## Bakti Sosial Khitanan Massal RS Perkebunan Jember Klinik



RS Perkebunan Jember Klinik bekerjasama dengan YPI Riyadlus Sholihien Jember menggelar Bakti Sosial Khitanan Massal di Pondok Pesantren Riyadlus Sholihien. Kegiatan yang diikuti sekitar 75 anak dari warga sekitar pondok pesantren ini merupakan CSR RS Perkebunan Jember Klinik sekaligus untuk meningkatkan citra kebermanfaatannya RS bagi masyarakat. RS tidak melulu memberikan pelayanan kepada orang sakit saja, tetapi juga menyesuaikan dengan kebutuhan masyarakat sekitarnya. (Kontributor: Yuni - RS Perkebunan Jember Klinik)

## Khitan Nyaman dan Menyenangkan melalui Layanan Hipnokhitan dan Super Ring

Klinik Pratama Sebelas Medika Probolinggo salah satu klinik di bawah naungan PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) di Jawa Timur (Jatim), hadir dengan layanan khitan menggunakan teknik Hipnokhitan dan modern super ring yaitu teknik tanpa jahitan dan jarum suntik. Kepala Klinik Pratama Sebelas Medika Probolinggo drg. Lintang Nurina mengatakan, hadirnya inovasi dan modifikasi teknik khitan di klinik kami membuat khitan tanpa rasa sakit, nyaman dan menyenangkan. "Update keilmuan, modifikasi teknik dan peralatan modern merupakan komitmen Klinik Pratama Sebelas Medika Probolinggo untuk meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pasien," ujar beliau. (Kontributor Foto & Narasi: dr. Dyas & drg. Lintang - Klinik Sebelas Medika Probolinggo)



## NSM Gelar Workshop Basic Lean Management dan Budaya Kaizen

Dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan di institusi pelayanan kesehatan khususnya di RS dan klinik, NSM menyelenggarakan workshop Basic Lean Management dan Budaya Kaizen di Gedung Serba Guna RS Wonolangan. Workshop yang diikuti 25 orang perwakilan dari RS dan klinik yang berada di bawah naungan NSM ini, menggandeng RS Peln sebagai narasumber yang membahas permasalahan di RS maupun klinik. Agar pelayanan kepada masyarakat lebih optimal. Selain itu juga mengenalkan Budaya Kaizen kepada para peserta, dimana setiap karyawan dilibatkan dalam program perbaikan dimulai dari yang sederhana. "Diharapkan melalui Budaya Kaizen dapat diterapkan di tempat kita," tutur Direktur NSM, dr. Titin Amrih Wilujeng. (Kontributor: Esthi Dwi - RS Wonolangan)



## RS Elizabeth Berikan Bantuan Jaminan Kesejahteraan bagi Pekerja Rentan

RS Elizabeth Situbondo salah satu RS di bawah naungan NSM di Situbondo, Jatim memberikan bantuan perlindungan jaminan kecelakaan kerja dan kematian kepada pekerja rentan melalui kerjasama dengan BPJS Ketenagakerjaan Kabupaten Situbondo. Ini merupakan program CSR BPJS Ketenagakerjaan Kabupaten Situbondo yang dilakukan terhadap RS Elizabeth dan PDAM Tirta Baluran yang bertempat di Intelligence Room lantai II Pemkab Situbondo. Dari 1000 pekerja rentan yang mendapatkan bantuan ini, RS Elizabeth memberikan bantuan kepada 800 pekerja, yang sisanya diberikan oleh PDAM Tirta Baluran. Diharapkan adanya bantuan tersebut, menjadikan pekerja lebih terjamin kesejahteraannya, dan RS Elizabeth bisa menjadi pilihan warga Situbondo untuk mendapatkan pelayanan kesehatan lebih baik. (Kontributor: Tony Aldo - RS Elizabeth)





## RSU Kaliwates Lakukan Pemeriksaan Kesehatan Karyawan PT GMT



PT Gading Mas Indonesia Teguh (GMT) menggandeng RS Umum (RSU) Kaliwates salah satu RS di bawah naungan PT Rolas Nusantara Medika (RNM) mengadakan Medical Check Up (MCU) untuk karyawannya yang merupakan anak perusahaan PT Austindo Nusantara Jaya Tbk (ANJ). Sekitar 200 orang karyawan mengikuti pemeriksaan Fisik, Cek Anti HAV, Widal, Salmonella Stool, dan Thorax Foto. Layanan MCU oleh RSU Kaliwates dilaksanakan oleh tim medis yang terdiri dari 3 dokter, 4 petugas laboratorium, 2 petugas rekam medis, 2 petugas radiographer, dan 3 orang bagian marketing. (Kontributor: Vina P. – RSU Kaliwates)



## RSU Bhakti Husada Berikan Edukasi PMK Jelang Idul Adha 1443 H

Menjelang Hari Raya Idul Adha 1443 H dan merebaknya kasus Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak, khususnya pada sapi, menimbulkan kekhawatiran masyarakat mengenai penularan dan konsumsi daging hewan ternak. Menyikapi hal itu, RSU Bhakti Husada salah satu RS di bawah naungan RNM di Banyuwangi, Jatim segera mengantisipasi dengan memberikan edukasi terkait “Pengolahan Daging Kurban” melalui Radio Bintang Tenggara Banyuwangi. Diharapkan *talkshow* kesehatan yang disampaikan ahli gizi RSU Bhakti Husada dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat, bagaimana cara pengolahan daging yang benar agar tidak lagi merasa khawatir terhadap PMK yang saat ini menjadi ketakutan masyarakat untuk mengkonsumsi daging. (Kontributor: Noviana Putri – PT Rolas Nusantara Medika)

## Menyisir Sampai Pesisir Marketing Week RS Wonolangan

Dalam rangka promosi layanan RS dan melakukan pemeriksaan kesehatan bagi masyarakat Probolinggo, RS Wonolangan salah satu RS di bawah NSM di Jatim melakukan kunjungan Marketing Week di Pulau Gili Ketapang, (23/6). Kegiatan ini dikawal langsung oleh Direktur PT. Nusamed Healthcare dr. Titin Amrih Wilujeng dan Direktur RS Wonolangan drg. Indra Gunawan, M.Kes. Diharapkan melalui kunjungan RS Wonolangan dapat mempererat silaturahmi, dan kedepannya bisa bekerjasama dengan baik dalam hal pelayanan kesehatan terhadap warga Gili Ketapang. (Kontributor: Firda Tenova – RS Wonolangan)



## RS PHC Surabaya Dipercaya Kemenkes dan BP2MI Layani MCU CPMI

Layanan Medical Check Up (MCU) untuk Calon Pekerja Migran Indonesia (CPMI) yang ingin bekerja ke luar negeri baik pekerja formal dan informal kini telah hadir di RS PHC Surabaya salah satu RS di bawah naungan PT Pelindo Husada Citra (PHC) sejak Juni 2022. Sebelumnya, RS PHC Surabaya telah ditetapkan dan dipercaya Kementerian Kesehatan Republik Indonesia pada 23 April 2021 serta masuk dalam daftar fasilitas pelayanan kesehatan sebagai sarana kesehatan pemeriksa kesehatan CPMI.



Direktur RS PHC Surabaya, dr. Pudji Djanuartono, M.Kes mengatakan, pelayanan MCU bisa dilakukan apabila dari Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) telah selesai melakukan pemberkasan terhadap CPMI. “Kemudian dilanjutkan pemeriksaan MCU, agar CPMI yang akan bekerja di luar negeri memang benar-benar sehat dan tidak mengidap penyakit tertentu,” sebutnya. (Kontributor: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)

## RS Toeloengredjo Sukses Menggelar Seminar Bidan

RS Toeloengredjo salah satu RS di bawah naungan PT Nusantara Medika Utama (NMU) di Jatim sukses menggelar Seminar Bidan dengan tema "Peran Bidan dalam Pelayanan Kesehatan Reproduksi di Era New Normal" bertempat di Aula Poli Terpadu lantai 3. Seminar yang diberikan secara gratis dan ber-SKP IBI ini diikuti 80 orang bidan yang merupakan anggota IBI Cabang Kabupaten Kediri. Seminar disampaikan oleh dr. Hamidah Tri Handadjani, SpOG, yang membahas pentingnya peran bidan untuk mendampingi pasangan yang memiliki keinginan mendapatkan momongan. Pjs. Direktur RS Toeloengredjo, dr. Yetty Nusaria Nawa Indah, MMRS berharap hubungan kemitraan RS Toeloengredjo dengan bidan di wilayah Kabupaten Kediri semakin erat. (Kontributor: Leny Dewi - RS Toeloengredjo)



## RS Perkebunan Jember Klinik Menjadi Official Tim Medis Porprov VII Jatim

Porprov VII Jatim yang diselenggarakan mulai 17 Juni - 3 Juli di Jember, menunjuk RS Perkebunan Jember Klinik sebagai official tim medis untuk olah raga sepak bola di GOR Noto Hadi Negoro. Kesempatan tersebut tak hanya sekedar meningkatkan citra RS saja, tetapi juga meningkatkan kontribusi RS terhadap masyarakat. (Kontributor: Yuni - RS Perkebunan Jember Klinik)



## RS Lavalette Segera Bangun Layanan Brakiterapi

Setelah sukses menyediakan layanan Radiotherapi Eksternal, RS Lavalette salah satu RS di bawah naungan NSM di Jatim bersiap mengembangkan sayap layanan pengobatan kanker dengan Radiotherapi Internal atau lebih dikenal sebagai Layanan Brakiterapi. Brakiterapi merupakan suatu prosedur pengobatan kanker dengan cara memasukkan implan yang mengandung radiasi ke dalam tubuh, tepatnya langsung di dalam tumor atau di area sekitar tumor. Radiasi tersebut berfungsi membunuh sel kanker dan menyusutkan ukuran tumor.



## Klinik Pratama NSM Jatiroto Gelar Program Medical Clinic Tour Siswa SD

Klinik Pratama NSM Jatiroto Lumajang salah satu klinik di bawah naungan NSM di Jatim, menggelar Program Medical Clinic Tour (MCT) di SD Muhammadiyah 1 Tanggul Jember.



Program yang dihadiri 105 siswa SD kelas 1 s.d 4 ini, diadakan untuk mengisi kegiatan *outingclass* setelah Penilaian Akhir Tahun. Program MCT sebagai bentuk edukasi bagi siswa secara langsung dengan datang ke tempat fasilitas kesehatan untuk mendapatkan tambahan ilmu pengetahuan baru bersama tenaga Kesehatan. Kepala Klinik Pratama NSM Jatiroto Lumajang, drg. Putri Candika menyebutkan, pelaksanaan Program MCT untuk mengenalkan Klinik Pratama NSM Jatiroto kepada masyarakat luas dan menjangkau kerjasama kesehatan di instansi dan sekolah sekitar. (Kontributor Foto & Narasi: dr. Dyas & drg. Putri Candika - Klinik Pratama NSM Jatiroto)

RS Lavalette menangkap hal ini sebagai peluang pengembangan bisnis yang bukan hanya akan membantu masyarakat semakin mudah memperoleh layanan kesehatan, tetapi juga diharapkan bisa memberi nilai tambah bagi perusahaan. Pemasangan 33 tiang pancang (*ground breaking*) dengan Teknik *Hydraulic Static Pile Driver* (HSPD) pada (18-19/6), menandai realisasi yang dilakukan NSM dengan menggandeng PT Setya Tirta Utama sebagai kontraktor dan PT Bayu Berlian Mandiri sebagai konsultan. (Kontributor: Ifud Syaifudin - RS Lavalette)